



Se suman PAN y Xóchitl al plan sobre pensiones

MAYOLO LÓPEZ
Y NATALIA VITELA



EL ANUNCIO

No sólo el PRIMOR, sino también el PAN y la candidata de Oposición, Xóchitl Gálvez, respaldan la reforma al sistema de pensiones que el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció para el 5 de febrero.

“Ese tema lo habíamos platicado los tres dirigentes de los partidos (PAN, PRI y PRD) y su servidora hace como una o dos semanas, cuando el Presidente anunció que mandaría la reforma de pensiones.

“Por supuesto que nosotros estamos absolutamente de acuerdo en que los mexicanos tengan una pensión digna, lo comparto, lo vamos a apoyar”, dijo Gálvez en su Conferencia de la Verdad.

El líder nacional, Marko Cortés, explicó a su vez que

su partido “está a favor de una reforma al sistema de pensiones que beneficie a las familias mexicanas”.

En una reunión con su bancada, previa al inicio del periodo de sesiones, Cortés consideró que el Gobierno podía “empezar ya por poner el ejemplo al otorgar el 100 por ciento a los pensionados del ISSSTE, retroactivo al 1 de enero de 2024, en beneficio de maestros, médicos, enfermeras y todo el personal del sector público”.

En todo caso, alegó, “el Gobierno debe precisar de dónde saldrán los recursos para financiar una pensión al 100 por ciento”.

“Por lo pronto, podría ir pensando en cerrar proyectos que absorben demasiados recursos públicos, como el Aeropuerto Felipe Ángeles, la Refinería de Dos Bocas o el Tren Maya”, señaló.